

Luis Alberto Monge

***Ceremonia Graduación Universidad EARTH
Homenaje señora Marjorie Elliott de Oduber
Primera Dama de la República (1974-1978)***

10:00 a.m.

Campus Universitario - Guácimo, Limón

Viernes 10 de diciembre de 2010

Queridas amigas y queridos amigos todos:

Doy gracias a Dios, porque puedo acompañarlos como lo hice en el pasado, en esta Ceremonia de Graduación. Tuve temores de que por razones de salud, no podría asistir.

Surgió además, el honroso y obligante pedido de la señora Marjorie Elliott de Oduber, de que la represente y agradezca el homenaje que le rinde hoy la Universidad EARTH. Expreso en su nombre, el de su esposo fallecido, Presidente de la República de Costa Rica 1974-1978, Lic. Daniel Oduber Quirós, el de sus hijos Ana María y Adrián, profundo agradecimiento por este homenaje.

Como persona vinculada a la causa de la EARTH, desde su periodo de gestación, considero muy justo y merecido este reconocimiento a la Primera Dama de Costa Rica en el periodo 1974-1978. En medio del dolor por la pérdida de su esposo, dio fiel cumplimiento a su voluntad de que la Hacienda La Flor, pasara a una institución que irradiara cultura, progreso y solidaridad. Doña Marjorie decidió que la más indicada para recibir esa donación era nuestra Universidad EARTH. Ya se perciben resultados de gran éxito por los programas realizados, los que están en marcha actualmente y los proyectados para el futuro. EARTH-LA FLOR y su Centro Daniel Oduber Quirós, han alcanzado un distinguido lugar en el mapa de prestigio mundial dibujado por la mano creadora de la Universidad EARTH. Ante este hecho, don Daniel desde su sitial en la eternidad y doña Marjorie solo pueden sentir un gran gozo espiritual.

Mis vínculos por décadas con don Daniel y doña Marjorie, me obligan a informar –aunque sea en breve síntesis- a este auditorio multinacional, quien es esta personalidad extraordinaria, que sirvió con dignidad, elegancia y prestancia intelectual el cargo de Primera Dama de Costa Rica. Graduada de la Universidad de Toronto; estudios en la Sorbona, París; pianista de alta jerarquía; lectora infatigable; estudiosa de los problemas nacionales, con acento en los que afectan a los pequeños y medianos productores agrícolas y los sectores mas desprotegidos y marginados de nuestros compatriotas.

Desconocen las nuevas generaciones que doña Marjorie Elliott de Oduber es una de las pioneras mas calificadas del movimiento cooperativo costarricense. Su intensa labor abarcó varias regiones del país. Solo anoto su apasionada lucha por organizar y defender a los productores de cebolla de los cantones de Santa Ana y Belén. Formó parte de la Comisión de Expertos que preparó el proyecto de ley, que su esposo y quien les habla en este instante, presentamos y logramos la aprobación unánime de la Asamblea Legislativa 1970-1974. Ha sido un

instrumento jurídico de gran eficacia para el desarrollo del cooperativismo costarricense.

Centenares de Escuelas, principalmente de áreas pobres y marginadas, por todas las regiones del país, recibieron la visita de doña Marjorie, entregando libros de su espléndido programa de bibliotecas escolares.

Estos son algunos de los atributos, virtudes y perfiles edificantes, de la excepcional personalidad a quien ha rendido homenaje hoy nuestra Universidad EARTH, la Primera Dama de Costa Rica de 1974-1978, doña Marjorie Elliott de Oduber.

Y para cerrar estas palabras, permítanme como en las ocasiones anteriores, sumergirme en esta atmósfera, cargada de emoción, de sentimentalismo y de ilusiones, en que se han convertido nuestras Ceremonias de Graduación. Felicitaciones efusivas a los graduandos que hoy comienzan su peregrinaje por los caminos del futuro, llevando el mensaje de amor, esperanza y progreso de la Universidad EARTH.

Mil gracias por la bondad de haberme escuchado.